

1

Fecha: 13-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **EL MERCURIO HACE 30 AÑOS / 50 AÑOS / 100 AÑOS**

Pág. : 2
 Cm2: 149,8
 VPE: \$ 1.967.148

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

126.654
 320.543

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

13 de enero de 1996



FUERZA AÉREA DE CHILE EN CAMPO DE HIELO SUR. En un vuelo histórico, a las 12:04 horas de ayer aterrizó por primera vez un avión sobre este territorio chileno. En la imagen, un grupo de "boinas negras" de la Fach celebra la colocación de la bandera chilena en la pista congelada, luego de la llegada de los dos aviones Twin Otter

y dos helicópteros con cinco generales de la institución, al mando de su Comandante en Jefe, general del aire Fernando Rojas Vender.

MENSAJE AL PAÍS. El Presidente Eduardo Frei anunció una completa modernización del Estado para 1996, que incluye la reasignación de recursos provenientes de privatizaciones o del sector privado propiamente tal, para sectores de alta demanda social, en especial educación.

"ISLAS DE CHILOÉ". Cerca de un centenar de veleros chilenos y dos barcos argentinos se internarán por los canales del archipiélago de la Décima Región en la cuarta versión de la regata más importante del calendario náutico nacional.

REVELACIÓN. El ex Presidente francés Francois Mitterrand escogió el momento de su muerte y decidió interrumpir, dos días antes de fallecer, todo tratamiento que no estuviera destinado a calmar el dolor, informó "Le Monde".

HACE 50 AÑOS

13 de enero de 1976

RESCATE. Naves de la Armada chilena auxiliaron a barco argentino varado en las islas Shetland del Sur, en la región antártica.

FÚTBOL. En Concepción comienza la disputa de la Liguilla, cuyo ganador acompañará al campeón Unión Española en la Copa Libertadores de América.

HACE 100 AÑOS

13 de enero de 1926

ANIVERSARIO. La acción de Chorrillos, librada en las puertas de la capital peruana, fue un triunfo decisivo para nuestras armas, porque nos facilitó la victoria en la batalla de Miraflores, dos días después.

PIONERO. El piloto Sánchez Besa llegó a Chile para cooperar con el establecimiento de la aeronavegación comercial.